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今年度会長テーマ

第2286回例会 2013.11.14

ロータリーを
実践し
みんなに
豊かな人生を

話と和で輪を広げ　ロータリーをもっと身近に

■司会：
　中條例会運営委員

■会長報告 野村会長

　皆さん改めまして、こんにちは。だんだんと年末
に近づき、忙しくなる時期ですが、是非例会には出
席していただけます様宜しくお願いいたします。今
日は、大事な回覧を例会中に回しますので、必ず出
欠等にご記入ください。そして、募金箱も二つあり
ます。バギオ募金は、目的達成まであと少しです。
カンボジアへの井戸掘りは、約半分となっています。
　日本シリーズは、楽天ゴールデンイーグルスの劇
的なマー君の大車輪の活躍で、日本一となり、優勝

セールが賑やかに始まっていますが、我々宿泊業に
おける楽天トラベルのホットな話題を提供しようと
思います。アフェリエイトという言葉を聞いたこと
がありますでしょうか？今宿泊業界では、楽天トラ
ベルが来年の1月から本格的に導入実施しますという
事で、大騒ぎになっています。何のことかと言うと、
ホテル旅館等の施設側に新たに発生する負担金です。
楽天グループが持つ｢楽天アフェリエイト｣の会員180
万人が各自で運営しているWebサイトや個人ブログな
どに楽天トラベルがバナー広告を掲載してもらい、
そのバナー広告から宿泊予約が成立した場合、成果
報酬型広告料1％を受益者である宿泊施設が負担し、
尚且つ楽天のシステムを経由した事によるシステム
利用料として、更に0.3％も負担願いますという内容
です。その他に今迄通りの送客手数料も請求してき
ます。これに対抗するべく、ホテル旅館組合で撤回
要望書等を提出し、当初の目的の1つである、共に成
長すべきビジネスパートナーとしての信頼関係を構
築できないとして、もめています。宿泊業界では、
ＪＴＢを越える存在となりつつあり、脅威を感じて
います。

■点鐘：野村会長

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣
◆ソングリーダー：
　村田会員

■幹事報告 石山幹事

■青少年交換委員会：
・地区青少年交換委員会主催｢青少年交換50周年記念・
　懇親会｣案内の受理
　2013年12月14日(土)　18:00～
　於　学士会館201号室
・地区青少年交換委員会主催｢懇親会｣案内の受理
　上記日程と同じ
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■出席報告 北久保例会運営委員

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

30 27 0 1 96.43
■前々回メークアップ修正後前々会欠席：2名
■前々回出席率メークアップ修正後：92.86％
■前々会メークアップ者：
　赤木会員：理事会
　漆原会員：東京清瀬ＲＣ

山宮クラブ管理委員■ニコニコＢＯＸ

◆野村会長、石山幹事：
　　　　　　先日の産業祭、皆さんお疲れ様でした。
　　　　　　清水会員、本日のイニシエーションスピー

　　　　　　チ頑張ってください。
◆荻野会員：清水さん、卓話楽しみにしています。
◆嶋田会員：清水さんの素晴らしいドラマーぶりが見
　　　　　　られないのが残念です。小用があり途中
　　　　　　で帰りますが頑張ってください。
◆野村会員：北久保さん、産業祭の写真ありがとうご
　　　　　　ざいました。
◆山本会員：清水さん、卓話頑張ってください。

■ご結婚祝月：
　山本会員、村田会員

■会員誕生祝月：
　村田会員

本日のニコニコ合計：   22,000円
　　累　　　計　　：  632,574円

　こんにちは。カンボジアの方に子供たちにきれいな
水を与えたく井戸を4カ所寄贈したいと皆様に給付金の
ＢＯＸを回させていただいてますが、今日現在で45900
円ほどおかげさまで集まっております。ただ、10万円
は集めたいと思っておりますので、皆様ご協力のほど
よろしくお願いいたします。
　国際大会も今年はオーストラリアのシドニーで開催
されますが、これにも是非大勢ご参加いただきたいと
思っております。私は9月の中頃からこの件について動
いておりましたが、大きな大会ということもあって、
ほとんど場所が押さえられてしまっており、2ヶ月ぐら
いかかってやっと出てきた様な状態でございます。
　登録料が12月15日までだと315＄になりますが、それ
をすぎると360＄となり少し割高となります。今ＪＴＢ
から来ている案内では11月15日までに申し込んでいた
だけると今押さえている飛行機とホテルの方が予約で
きます。非常にタイトな中でのお願いになりますが、
確実な予約につきましては、11月15日までにいただけ
ると幸いです。
　大会は6月1日になりますが、現地について翌日に大
会となりますがその後観光となっておりましたが、今
年は5月28日にこちらをたって先に観光してから、大会
にでて翌日帰ってくると、そういう予定を組みました。
5/28にスタートして7日間6/3に東京に帰ってくること
になりますが、成田からシドニーへ飛んで乗り換えて
メルボルンまで約1～2時間かかり、メルボルンで3日滞
在して、シドニーへ戻って2泊、5泊7日のスケジュール
で組んでおります。
　参加費用に関しては、基本代金368000円ですが空港
税とか燃料サーチャージとか大会の登録料とか諸々含
んで、478670円になっておりますが、ただお一人で希
望されるかたは、98000円の追加料金とビジネスクラス
で行きたいと言う方は、基本480000円となりますが若
干変わる予定もあります。
　成田からシドニーまでは約9時間ぐらいということで
その辺も考慮して、エコノミーかビジネスか選択して
申し込んでいただければ幸いです。

■相羽国際奉仕委員長

■委員長報告

■東京東大和ロータリークラブ：
　第4回多摩分区連絡会の案内の受理
　2013年12月4日(水)　16:30～
　於　東京東大和ＲＣ例会場

■例会変更：
　東京福生中央ＲＣ　11/27(水)→移動例会

■ＨＰ開設案内：
　東京葛飾東ＲＣ　ＨＰアドレス
　http://www.katsushikahigashi-rc.org

■回覧：心の東京革命
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　こんにちは。お疲れ様です。クラブ管理委員会よ
りお願いです。野村会長年度のクリスマス家族親睦
移動例会を12月12日(木)18:30から開催します。重厚
で楽しい例会となるよう企画していますので楽しみ
にして下さい。お忙しいとは思いますが会員の皆様
一人一人が大切です。心を頂き盛り上げてください。
隣で小金井ロータリークラブさんもやっています。
東村山の元気をお見せしましょう。
　今回、回覧を回しますので早めに記入をお願いし
ます。尚、ご案内の中でゲームと考えていましたが、
時間が足りないのではと意見が出て、取り止めにし
ました。送迎バスも考えましたが、立川は交通の便
が良いのではと意見が出て、各自会場にお願いします。
目標40～50名としています。とてつもなく高いハー
ドルですが達成できるよう頑張ります。
　来週11月19日ゴルフ地区大会決勝です。優勝の報
告ができるよう頑張ります。代表選手は、野澤会員、
中丸会員、石山会員、清水会員、荻野会員、飯田会員、
田中です。今年度優勝なくしては、永遠に東村山の
優勝はないとの思いで頑張ります。

■田中クラブ管理委員長
　(ゴルフ部部長)

■卓話者：清水会員

■卓話

　みなさんこんにちは。清水会員もお入りになっ
て結構な日数になるんですが、今頃卓話というこ
とで間延びした間があるんではないかと思います。
　清水さんは昭和38年生まれ。高校を卒業してか
ら音楽の学校に行きまして専修学校にも行ってド
ラムのレッスンも行ってまいりました。卒業して
からヤマハのドラムの先生をやっておりました。
そして約25年前お兄さんの会社の専務さんをして
おります。
　今日はお話の後、最後にスネアドラムの演奏が
ございます。本当はドラムを一式用意してやろう
かと思っておりましたが、会場天井が低いのと音
がうるさすぎるということで、スネアドラムにさ
せていただきました。
　また、いつかクリスマス会とか家族の慰安会に
是非ドラムをたたいていただくようにしたいとい
うふうに思っております。それではよろしくお願
いします。

　1963年6月25日、父清一、母常子の次男として、
この世に生を受けました。私が生まれた時は清水
家は世田谷に住んでいました。私が赤ん坊の時、
交通事故で頭蓋骨骨折をしたそうです。その時、
少し脳みそがこぼれたということです。5年くら
い精密検査を受けていたそうですが、医者の見解
では多少難はあれど大丈夫だとのことらしいです。
そして清水家は世田谷から杉並に引っ越したそう
です。この頃も死に損なっています。多摩川で溺
れたのです。アップアップしているところを、た
またま父が振り返り発見し、拾い上げてくれたの
です。その時の記憶は今も鮮明で、はっきり覚え
ています。後で母に尋ねたところ、私は3歳ぐら
いだったそうです。3歳とは思えないほど記憶に
残っていて、もし場所が変わっていなければ、こ
の場所だと言えるくらいはっきり覚えています。
よっぽど怖かったのでしょう。私は大概の運動は
得意でしたが、水泳だけは、かなり努力もしたの
ですが、上手くなれませんでした。
　そして清水家は東大和市に引っ越してきました。
狭山ヶ丘幼稚園、東大和市立第一小学校、第一中
学校に通いました。中学の時2級下に飯田さんが
いました。(中学時代の私のことは内緒にして下
さい。もうタバコは止めています。)高校は都立
昭和高校という学校に行きました。受験の時、サ
ッカー推薦で早実に行かないかという話もありま
したが、サッカーよりも音楽と思い断りました。
その頃、その凄さがわかっていませんでしたが、
しかも第一志望の学校に受からず都立昭和になり
ました。子供の頃、脳みそが少し減ったせいかも
知れません。都立昭和も良い学校で、伝統もあり、
ちゃんとした進学校ではありました。しかし、高
校生活はだらだらした生活で、音楽どころかパチ
ンコばかりの3年間でした。今思えば勿体無い時
間だったと思いますが、その時一緒にいた連中は、
今も良い仲間達です。大学受験はあきらめました。
何せ脳みそが少ないですから。それで音楽専門学
校に行きタイコの練習や、たまにの仕事など、や
はりだらだらした生活をしていました。お金をも
らって演奏するようになったのは17歳の時からで
す。19歳の時ヤマハのオーディションでＰＭＳと
いうのがあり、その講師になりました。教えるた
めに音楽をやっていたのではありませんが、場所
の問題など自分の練習の為にレッスンしていまし
た。空き時間などスタジオを使えたからです。タ
イコの音はうるさいですから。しかし音楽の仕事
が少ないためアルバイトをと考えた時、21歳くら
いだったと思いますが、父のやっている自動車修
理の手伝いをと思ったのが失敗だったか成功だっ
たのか、タイコをたたいている時間より、車をハ
ンマーで叩いている時間の方が長くなるようにな

■卓話者紹介：
　村越プログラム委員長
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■閉会点鐘：野村会長

■25年10月出席表
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細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

飯田　能士

石山　　敬
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金子　哲男
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清水　啓量

田中　重義

當麻　　誠
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漆原　次男
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隅屋　宜一
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ってしまいました。
　そして25歳の時、音楽から足を洗い自動車屋さ
んになると決め、それからは自動車修理一本、誰
にも負けない自動車屋を目指し、踊って歌える板
金屋になれるよう今でも努力しています。
　0歳から25歳までを簡単に説明させて頂きました。
あまり面白いことは何もありませんが、もう少し
我慢を。
　父は4年前に他界しました。82歳でした。素晴
らしい父でした。福島で生まれ育ったそうです。
よか練に行き、特攻隊員だったそうです。写真が
残っています。7つボタンの詰襟や飛行服などの
写真が残っています。紅の豚のゴーグルに、特攻
隊でぎりぎり飛ばずに済んだそうです。
　元々言葉の多い父ではありませんでしたが、戦
争のことは殆ど話してくれませんでした。ただよ
か練の頃、とても良い食事だったことは話してく
れました。戦後、福島に戻り家業の時計屋さんを
するはずでしたが、父の弟(おじさん)の身代わり
で東京で自動車の板金の見習いになったそうです。
人生わからないものです。私は父に板金技術を教
わりました。見て覚えろというやり方でした。父
の技術はとても凄く芸術的でした。お酒には負け
ていましたが、最高の父でした。
　母は現在81歳、明るく、元気で何よりです。あ
と私には兄がいます。清水自動車の社長です。か
けがえのない兄です。
　その他、ゴルフのことや、ボランティアのこと
など話したいことがありましたが、村越さんがつ
まらないというので、タイコを叩いてみたいと思
います。


